

## Mantienen Sonora y Arizona estrecha relación

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Junio de 2013 18:16

---

SCOTTSDALE, ARIZONA, 14 Junio 2013.- El intercambio de información y la capacitación de los elementos policiacos son los principales tópicos que se presentaron en el Comité Binacional de Seguridad donde participaron el Procurador Carlos Navarro Sugich y el Secretario Ejecutivo de Seguridad Pública, Ernesto Munro Palacio.

“Lo que nosotros vemos en cada región es como se mejora la comunicación entre ambos estados y este sentido podemos decir que uno de los puntos más importante que tenemos es el intercambio de información y que realmente nos ha ayudado muchísimo en ambos países”, afirmó Munro Palacio.

Sonora y Arizona mantienen una estrecha relación en el tema de Seguridad que ha permitido compartir información y obtener mejores resultados por parte de las corporaciones policiales en la captura de delincuentes, señaló el Secretario Ejecutivo de Seguridad Pública, al participar en la Comisión Sonora-Arizona.

"El tema de la tecnología y la capacitación también es muy importante, en donde nos apoyamos ambos estados; a veces venimos acá a informarlos de lo que hacemos y que a ellos les sirve mucho para conocer la idiosincrasia de los delincuentes", señaló.

Por su parte el Procurador de Justicia en Sonora, Carlos Navarro Sugich, dijo que el Gobierno del Estado está muy agradecido con las autoridades policiacas y el Departamento de Seguridad de Arizona que siempre está apoyo en la impartición de justicia en esta región fronteriza.

“Tiene que ver con el intercambio de información y capacitación al personal en ambos estados, mantenemos una magnífica relación con las autoridades de Arizona, y saben que con nosotros pueden contar como si fuéramos uno de ellos”, señaló el fiscal sonorenses previo a su participación en el Comité Binacional de Seguridad.

Los comités binacionales de Salud, Educación, Seguridad, Turismo, Atención a Emergencia, Energía, Agua, Bienes Raíces, Agronegocios, Cultura, Desarrollo Económico, Ecología, Cruces Fronterizos, sesionaron previo a la Reunión Plenaria de la Comisión Sonora Arizona.

## Mantienen Sonora y Arizona estrecha relación

Escrito por comunicado

Viernes 14 de Junio de 2013 18:16

---

Estrechan lazos Gobierno de Arizona y Sonora para trabajar unidos en la atención de emergencias en la frontera.

Fortalecer líneas de acción y capacitación de personal en conjunto para hacer frente a situaciones de emergencia en la frontera, propusieron la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) y el Departamento de Emergencias de Arizona.

Como parte de los trabajos de la Comisión Sonora-Sonora, el Subdirector de la UEPC, Carlos Arias, y Wendy Redd, del Departamento de Emergencias de Arizona, encabezaron la sesión del Comité de Emergencias, donde intercambiaron experiencias y puntos de vista sobre situaciones de riesgo.

“Se está consolidando el programa de capacitación de lo que resta del 2013, ya se han llevado cursos a San Luis Río Colorado y Nogales por personal certificado de los Estados Unidos en materiales peligrosos y vamos a continuar con el tema de los incendios forestales y los sistemas para evitar inundaciones”, detalló Carlos Arias.

En la reunión estuvieron también Louis Chaboya, Presidente del Comité de Emergencias, así como los titulares de las unidades municipales de protección civil de Sonora y Arizona, además de personal del Departamento de Bomberos.

Una de las líneas de Acción que más interesa a los gobiernos de Sonora y Arizona es que personal de atención a emergencias y bomberos que cruzan a atender emergencias puedan contar con la capacitación necesaria, dijo el funcionario de Sonora.

En esta reunión binacional quedó de manifiesto el interés de Arizona por apoyar a Sonora cuando se presenten emergencias, por lo que se continúa trabajando en acuerdos bilaterales en esta materia.